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ConClusión 

 
En conclusión, la embriología es muy importante en la medicina ya que se empieza a estudiar 

al humano desde su fecundación en donde el espermatozoide se encarga de unirse con el 

ovocito secundario, hasta el nacimiento. 

Durante este proceso iremos cuidando del embrión en su formación de las diferentes partes 

del cuerpo y los diferentes sistemas que hay en el ser humano al ir viendo como crece y se va 

transformando en un feto, en donde ya podremos observar algunas complicaciones que este 

pueda tener , una de las causas puede ser cuando las células no toman el lugar adecuado 

dentro del útero, trayendo como consecuencia que el embarazo no se lleve a cabo o de 

abortos espontáneos, me diante varios análisis podremos atenderlas a tiempo, llevar un 

control prenatal y postnatal para así llevar un control de la vida de la madre del producto ya 

que si ella tiene buenos hábitos es más probable que el bebe sea un bebe sano en cuanto 

nazca en cambio si la madre tiene malos hábitos es más probable perder al bebe pero no solo 

implica de la madre si no también de muchos factores externos como lo es el medio ambiente. 

Mi experiencia con el curso de embriología fue muy agradable ya que el Dr. Miguel hacía que 

el tema se viera muy fácil y entendible, me gustó mucho aunque había veces donde no lograba 

entender con facilidad el tema y se me complicaba, pasar a exponer los temas era un apoyo 

para  estudiar aun que había veces donde con el equipo no nos poníamos de acuerdo y 

terminaba haciendo las diapositivas sola pero me ayudaba a estudiar el tema completo y así 

aprender más , los casos  clínicos fueron una cosa que realmente me gustaron mucho  el saber 

identificar y sacar conclusiones de que enfermedad o anomalía estábamos hablando al igual 

que saber que hacer si se presentaba   el caso. Muchas gracias



 


